

8月25日(火)、県内の工業関係団体の育成強化等に貢献があった方を表彰する秋田県工業功労者表彰の表彰式が秋田県庁で行われ、一般社団法人秋田県機械金属工業会会長の藤澤正義氏が受賞しました。

受賞おめでとうございます。なお一層のご活躍をご祈念申し上げます。



[佐竹知事との記念撮影]

9月16日(水)、菅義偉氏が内閣総理大臣に就任したことを受け、県内各地で本県出身者初の首相誕生を祝うセレモニー等が行われました。

本会が入居する秋田市の県商工会館では、各入居団体の職員が大勢集まる中、同会館正面の壁面に「菅義偉内閣総理大臣ご就任おめでとうございます」と書かれた垂れ幕が設置され、万歳三唱が行われました。



[商工会館に設置された垂れ幕]

また、本会や秋田商工会議所等の7つの経済団体でつくる「菅義偉内閣総理大臣就任を祝う有志の会」による祝賀セレモニーがJR秋田駅ばらーどで開かれ、本会の藤澤会長の他、各団体の代表が出席し、来賓としてご参列頂いた佐竹敬久知事、穂積志秋田市市長と共に菅首相誕生を祝うくす玉割りが行われました。

菅首相の出身地・湯沢市では、中心部の駅通りや柳町などの4つの商店街に横断幕が掲げられ、提灯行列が行われるなど、街を挙げて、お祝いされました。



[祝賀セレモニーでくす玉を割る様子]



[横断幕が設置された湯沢市の駅通り]

この他、本会では、祝賀ポスターを作成し、会員組合に送付し、祝賀ムードを盛り上げました。

菅首相の今後益々のご活躍をご祈念申し上げます。



[祝賀ポスター]